

1. 校長あいさつ

今年度着任した金井です。様々な学校を経験してきた。その経験を南中の学校運営に生かしていきたい。委員の皆様の意見をいただき、お力添えをいただきながら進めていく。

2. 委嘱状伝達

3. 自己紹介

委員：コロナ禍によって、様々なことができなかつた子どもたちを思い出すことがある。少しでも戻っていけるとよい。

委員：地域自治会の動きも活発化させていく。学校と連携を図っていきながら、できることを模索したい。

委員：自治会主催の運動会の実施の方向で検討している。中学生にも参加してもらえようにしたい。ボランティア活動も考えている。

委員：コロナ禍によって高齢者の孤独化も進んでいる。地域が元気になるよう尽力していきたい。

委員：令和4年度の避難所運営訓練を実施することができた。宿泊体験はできなかったが、今年度は実施する予定。

委員：少しずつコロナ禍以前に戻していきたい。今年度は地域学校協働本部を動かしていきたい。子どもたちの考えをもとに、大人が力を貸していけるようにしたい。

委員：子どものため、地域のために活動していきたい。

委員：自治会でも活動をしている。子どもたちにできることを考えていきたい。

4. 学校経営方針

目指す学校像の中に思いやりのある心がある…という部分を加えている。本校の重点課題として、個別最適な学び・協働的な学びを充実させた授業改革の実施は研究にもつながっている。コミュニティスクールはさらなる推進として一層の強化をしていく。皆様には、学習支援のボランティアの募集協力もお願いすることがあるかもしれない。特別支援教室の整備・充実もさせ、教員の資質を向上させていく。職場体験を実施できるようにしていきたい。

5. 学校評価（当初）について

本校は、小金井市の授業力改善推進校として指定を受けて授業研究を進めていく。昨年度生徒会が行ったペーパーレス化を職員室でも取り入れ始めている。メールで届くものは、教職員にメールや Google class room で周知している。学校だよりや学年だより等の保護者・生徒向け文書もメールや Google class room で配布し、紙媒体を減らしている。

野川駅伝の参加も市内中学校でいちばん多く参加した。今年度も参加していきたい。

GIGA スクール構想の実現に向けて授業でも多く使用していると感じている。しかし、生徒が使っている chrome book の不具合が出始めている。市へも依頼をしながら不足がないようにしていきたい。

6. 質疑応答

野球部の指導者が来てくれたと喜んでいる保護者も多い。そのような中、部活動の少なさも感じている。増やしていく方向で検討できないか。

⇒多くの生徒が入部して対応に苦慮している部もある。持続性を考えながら慎重に検討していく。

連休明けは生徒の欠席状況はどうだったのか知りたい。

⇒1年生は少し多かった。2、3年生は大きな変化はなかった。

7. 事務連絡

体育大会 5月27日（土）8：40 から

第2回 6月24日（土）1，2時間目授業参観、10：40 から学校運営委員会